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El presidente municipal, Gilberto Hirata Chico, dijo 
desconocer los proyectos específicos (con inversión 
privada) que el gobernador Francisco Vega de 
Lamadrid, anunció para el Valle de Guadalupe. 

 
"Sabemos que hay interés, pero técnicamente no 
tenemos nada”, abundó. 

 
El primer edil aseguró que trabajan junto con el 
Instituto Municipal de Investigación y Planeación 
(IMIP) y próximamente se pondrán a consideración 
del cabildo, los planes sectoriales que realizó el 
IMIP. 

 
Recordó que las escasez del agua es una de las limitantes para la consolidación de proyectos en el Valle de 
Guadalupe.  
 
En este sentido, dijo, se trabaja con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), para el tema quede resuelto 
a corto y mediano plazo. 
 
Gilberto Hirata adelantó que los temas serán revisados y que en este proceso involucrara a los 
vitivinicultores. 
 
Ramo33 
 
Al concluir la sesión de cabildo celebrada la mañana de ayer, el presidente municipal informó que aún no 
se pone a consideración del pleno, el listado de obras del Ramo 33, porque falta revisar la parte jurídica de 
seis asentamientos. 
 
El caso, dijo, esta en proceso de revisión por Catastro y Control Urbano. 
 
Al ser cuestionado sobre el cierre temporal de la carretera libre el pasado lunes, por un incendio en una 
alcantarilla, se dijo confiado en que la carretera Escénica sea reabierta la "a mediados de diciembre”. 
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